

校外学習を実施しました！

9月に緊急事態宣言が解除されたことで、鎌ヶ谷市では、小中学校での校外学習の実施が可能になりました。

校外学習に行く前には、訪れる場所についての学習を時間をかけて行うとともに、学級や班で行動計画を立てたり、それらを基にして、しおりを作成したりします。今年度は、それらに加えて各担任が新型コロナウイルス感染防止に向けての指導を行うことが加わったことで、通常での実施と比べると、当日を迎えるまでに、様々な準備が必要でした。当然のことですが、当日も、バス乗車前や旅行中の体調確認、バス内での過ごし方やマスクの着用・手指消毒等、行動時の注意点について再確認するなど、考えられる指導は可能な限り行いました。

本来であれば、一番楽しいであろうお昼の時間も、同一方向を向いての黙食でした。しかし子供たちは、普段の給食で慣れているためか、特に不満を漏らすこともなく、準備していただいたお弁当をおいしそうに黙々と食べていました。

校外学習といえば、バスでのレクリエーションが楽しみの一つでもあるのですが、それできません。隣同士の会話もできる限りしないようにしながら、また、移動に少し時間がかかる4年生は、準備していたDVDを視聴しながらのバス移動でした。

担任が校外学習の印象を尋ねると、ほぼ全員の児童が「楽しかった！」「お家の人とまた来たい！」と笑顔で答えていましたが、「行かせてあげて良かったな〜」とつくづく感じさせられる瞬間でした。